



町連「つうしん」

No.364

令和2年12月1日発行 岩見沢市町会連合会「岩見沢広域総合福祉センター内」
(電話：24-6071 FAX：35-7235)

☆ホームページも随時更新中！<https://choren.jimdo.com/>

令和2年町会長研修会

令和2年10月30日（金）に町会長研修会をホテルサンプラザにおいて、95名の参加をいただき開催いたしました。

研修会のテーマは「町会・自治会での防災について」とし、市防災対策室より大江室長、藤田主事を迎え実施しました。

例年であれば、総会で行っていた町連感謝状の贈呈と市長を囲んでの懇談会で行っていた市長感謝状の贈呈、また、町連要望書の市への提出も今年度はコロナ禍で事業を開催できていなかったため、この研修会内で併せて行いました。

研修会は、町会・自治会での防災対策という内容で、町会・自治会向け災害対応ガイドラインを基に、町会・自治会での災害への備えについてや、避難行動要支援者の支援について、警戒レベルと避難情報などについてわかりやすく説明をいただきました。コロナ禍でも災害はいつ起こるか分かりません。こんな時期ですが、日頃から備えておくことが大切だと実感いたしました。



会場入り口では、検温・消毒を徹底します



研修会の様子



町連感謝状贈呈者（左から、藤野様、安藤様）



市長感謝状贈呈者（左から、田村様、南様、
姫田様、安藤様）

コロナ禍での町会活動 ～上幌向町会～

コロナ禍において町会活動についてご苦労されている町会が多いかと思えます。そんな中、工夫を凝らし活動されている「上幌向町会」の活動についてご紹介いたします。

上幌向町会では、毎年「敬老会」と「お一人様昼食会 2 回・ふれあい交流昼食会」を開催していますが、今年は新型コロナウイルスのため中止としました。

そこで敬老会の対象者には「エコバック」を送ることにして上幌向中学校の美術部にお願ひし、ハイビスカスをあしらった明るいバックに仕上がり、570 名に配りました。

また、お一人様には、第二小学校の全校児童 119 人が書いた「元気が出るメッセージ」を添えてレトルト食品を贈呈しました。今年の対象者は 119 人なので、1 人 1 通を届けることが出来ました。

どちらも皆さんに大変喜んでもらい、今後とも高齢者の皆様には健康で長生きして頂き、安心して住みやすいまちづくりに取り組んで行きたいと思っています。

上幌向町会 会長 瀬能 昇



体温計の配付について

町連では、新型コロナ感染拡大の予防と町会・自治会活動の両立を図るために、各地区協、町会・自治会での体温計（非接触型温度計）の購入支援を行っています。

各地区協、町会・自治会に一部費用の負担をいただき、体温計をお渡しいたします。

これからは、総会が開催される時期かと思えます。コロナ感染拡大予防をしっかりとしながら、皆さんが安心して活動に取り組めるよう、ぜひご活用下さい。

購入希望の地区協、町会・自治会は 12 月 25 日（金）までにご連絡下さい。

お渡し予定の体温計

